
北京职工艺术团赴顺义慰问演出

2014年12月30日， 北京职工艺术
团来到顺义区慰问演出， 500多名工会
干部、 职工群众共同观看演出。

整台晚会共有14个节目，全部由职
工艺术团艺术家们自编、自导、自演。舞
蹈《中国前进中有我》艺术家们用优美
动感的舞姿、新颖别致的服装，展现了

职工群众紧跟党的旗帜，女声组合《美
丽的日子》 展现了顺义区广大职工吃
苦耐劳、 无私奉献的时代风采。

保安员歌咏比赛展风采

1月17日， 北京市保安服务行业工
会联合会举行北京市保安服务行业第
一届 “戎威远杯” 歌咏比赛， 北京市
政法卫生文化工会、 北京市保安服务

行业工会联合会、 治安管理总队保安
管理支队 、 戎威远保安服务 （北京 ）
有限公司相关负责人出席决赛， 决赛
共吸引近500名保安员为选手加油。

经过激烈角逐， 戎威远保安、 圣
安卫嘉保安和德威保安选手分别获得
个唱前三名， 振远护卫中心、 军弘保
安和长城护卫保安分别获合唱前三
名。
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热播剧 《大道通天》 最近在影视
频道热播， 剧中以酿酒世家醉孚祥的
起起落落为主线， 讲述了一代酒商吴
皖忠 （李光洁饰） 从书生到儒商的传
奇故事。 电视剧看着过瘾， 拍摄过程
却不易。 一喝酒就睡觉的李光洁为了
演好这个 “品酒行家”， 自备红酒练酒
量， 却不料被住在对门的杜淳喝光了
自带的红酒； 殷桃一场戏， 一口气干
掉好几坛水， 拍完就虚脱了， 胃疼了
好几天……拍摄过程中都发生了什么？

最难演
周海媚一人分饰两角唱

越剧
“杨淑妃” 周海媚在 《大道通天》

中再次挑战自我， 一人分饰两角， 分
别出演了攻于心计的妹妹于晚霜和温
婉如玉的姐姐于晚秋。 “一人分饰两
角对我来说并不难， 这部戏对我来说
最挑战的部分是唱越剧的戏份。” 周海
媚坦言实在是不轻松： “因为我之前
没有学过唱戏， 跟越剧老师足足学了
半天， 才完成了几个规定性动作。” 有
一场戏让周海媚印象很深刻， 于晚霜
在家很悲伤的唱戏， 导演觉得要把袖
子甩起来才好看， 她一边唱， 一边伤

心流泪， 还要不停的甩水袖， 一遍演
下来， 特别崩溃。

“因为要不停的在那跳， 还要富有
情感， 一直不停的哭， 体力消耗很大。
当时真的太入戏， 导演喊停， 我还在
那流泪， 最后脸都哭肿了。” 值得一
提的是， 该剧中于晚霜越剧扮相是周
海媚亲自为自己化的妆。 “有一个老
师傅来了， 我看他挺辛苦， 因为这种
妆要化很久， 我看他年纪也大了， 我
就说师傅， 要不你教我化， 你在旁边
看着， 你觉得哪里不对我就改， 我就
自己化妆了， 觉得也挺好玩的。”

最疲惫
李光洁被砸、 被灌一个

都不能少
李光洁作为剧中的核心人物， 拍

摄过程自然不轻松 ， 李光洁感慨 ：
“既虐心又虐身。” 吴皖忠 （李光洁饰）
和曹媛媛 （殷桃饰） 的爱情之路是最
虐心的。 “两人本来一路走来就不容
易， 可到最后关头， 他们还是要分开，
到最后我演每场戏都心如刀割。”

不仅爱情戏份让李光洁备受煎熬，
在拍摄时， 他也经历了种种虐身的事
情。 有一场戏， 吴皖忠和曹媛媛走在

街上， 大家都觉得他们是汉奸， 用鸡
蛋、 菜叶的东西去砸他们。 虽然走戏
的时候， 群众演员是没有拿白菜帮子、
西红柿、 鸡蛋， 但是实拍的时候， 这
些东西砸在身上还是很疼的。 那个时
候感觉两个人真是相依为命， 夫妻可
以这样一路携手过来， 挺难得的。

最拼戏
殷桃为戏喝下几大坛凉

水致胃痛
殷桃在 《大道通天》 中， 饰演的

“霸道小姐” 曹媛媛， 是殷桃首次演绎
骄纵霸道的角色。

在拍摄中， 让殷桃印象最深刻的
就是与李光洁分别那场戏。 对那场戏
记忆犹新， 殷桃表示， 不仅是因为那
是两人情感爆发最大的戏， 从戏里哭
到戏外， 还因为拍那场戏时她喝了好
几 坛 凉 水 ， 胃 疼 数 天 。
“剧中， 我们两个人跳完舞， 要喝好多
酒。 但是那个时候天特别冷， 剧组最
开始在酒坛里放着是热水， 但一直冒
气， 没办法拍， 最后就只能换成凉水。
拍摄时， 我一口气干掉好几坛， 拍完
这场戏后， 我就虚脱了， 胃疼了好几
天。”

亚洲杯带给我们很多快乐， 同时
也带给中国足球一些思考。 通过这届
亚洲杯， 中国足球如果能够明白一些
事理， 那就算是成功了。

我们可以看看这届亚洲杯打进8强
且成绩比较好的球队， 8强中大部分国
家都有比较完备的职业联赛体系。 日
本、 韩国、 澳大利亚就不用说了， 其
实就连乌兹别克斯坦、 伊朗他们的国
内联赛都具备很高的水平。

好的联赛， 可以让球员有更多的
长见识的机会 。 试想 ， 没有职业联
赛， 我们的国脚怎可能让里皮这样的
世界顶级名帅进行指导？ 没有职业联
赛， 我们的国脚怎可能和孔卡这样的
世界级球星同场竞技 ？ 没有职业联
赛， 中超的球队怎可能年年参加亚洲
最高水平的俱乐部赛事亚冠？ 职业联
赛， 让球员始终能在较高水平的环境
下竞技， 平时积累的好， 到了国际赛
场就是 “手中有粮， 心中不慌” 了。

朝鲜队就是个很好的 “反面例
证”。 朝鲜队缺少国际交流， 这里面有
很多客观原因。但不管是主观原因还是
客观原因， 长期处于过于封闭的环境
下， 让朝鲜队缺少高水平比赛的锻炼，
到了大赛赛场显得慌张而混乱。

中国足球真正该处理好的不是让
职业联赛停滞，不是要走回头路，而恰
恰是要让职业联赛有一个稳定的环境。
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北京市职工体育协会

职业化是条正路
□本报记者 段西元

■周末球评

□本报记者 高铭 文/摄

剧中主演吐槽
拍摄三宗

BTV影视《大道通天》热播
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■工会文化动态

中超联赛激烈程度的增加， 带动
了吴曦等一大批年轻球员的发展

■工会体育动态

东坝地区趣味运动会聚人气

元旦期间东坝地区总工会联合地
区青年汇及奥林匹克置业投资有限公
司工会,共同举办的地区职工迎新年趣
味运动会， 让职工叫好点赞。

北京市职工文化协会【 】


